

PlantaDoce.

Entorno

Europa y Asia, cara y cruz de la recuperación del turismo hasta julio

Frente a los siete primeros meses de 2021, la llegada de turistas internacionales se triplicó, según los últimos datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT). Europa y Oriente Próximo han liderado la recuperación del sector en el periodo.

C. J.
28 sep 2022 - 04:56



El turismo internacional despegó. Entre enero y julio, el número de viajes internacionales ha alcanzado el 60% de los niveles de antes de la pandemia, según datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT) gracias a la demanda contenida de viajes, la flexibilización y el levantamiento de las restricciones. Europa y Oriente Próximo han sido las regiones que han liderado la recuperación del turismo en los siete primeros meses del año.

PlantaDoce.

Hasta el pasado 19 de septiembre, 86 países ya habían levantado sus restricciones relacionadas con la pandemia del coronavirus. Frente a los siete primeros meses de 2021, los datos de viajes internacionales casi se han triplicado.

“El turismo sigue recuperándose de forma constante, a pesar de los diversos retos de naturaleza tanto geopolítica como económica”, explica Zurab Pololikashvili, secretario general de la OMT.

En concreto, en los siete primeros meses del año, 474 millones de personas han viajado hacia otros países, frente a los 175 millones de personas del mismo periodo de 2021. Sólo entre julio y julio, la cifra de turistas internacionales ha ascendido a 207 millones de personas, copando el 44% de las llegadas.

Europa y Oriente Próximo han sido las regiones que han liderado la recuperación del turismo. Entre enero y julio, el Viejo Continente acogió casi tres veces más de llegadas internacionales que en los siete primeros meses de 2022, y sólo un 26% por debajo de las cifras de 2019. La mayoría de los turistas que visitaron Europa en el periodo procedían de países de la región y de Estados Unidos.

En Oriente Próximo, por su parte, los datos de turismo entre enero y julio se situaron sólo un 24% por debajo de los niveles de 2019 y se cuatuplicaron frente a los siete primeros meses de 2021. De hecho, en julio, el turismo en la región superó los niveles de antes de la pandemia en un 3% impulsado por las visitas a Arabia Saudí tras la peregrinación a la Meca.

Las llegadas a Europa entre enero y julio se situaron sólo un 26% por debajo de los niveles de antes de la pandemia

En América, Asia y África, en cambio, la recuperación del turismo se ha dado a menor ritmo. En el primer continente, los datos de entre enero y julio se encuentran todavía un 35% por debajo de 2019, mientras que en Asia y África la caída es del 86% y del 40%, respectivamente.

La recuperación del turismo también ha conllevado la recuperación del gasto. Francia

PlantaDoce.

y Alemania son los dos principales países de procedencia donde más ha aumentado su presupuesto, sólo un 12% y un 14% por debajo de los niveles de antes de la pandemia.

Con todo, **la OMT destaca que una demanda mayor de lo previsto ha generado retos como la falta de personal en las infraestructuras**, en concreto en los aeropuertos.

Además, el aumento de los tipos de interés en las principales economías, la subida de los precios de la energía y las perspectivas de una posible recesión podrían hacer peligrar la recuperación del sector.

El Índice de Confianza de la OMT refleja, de hecho, unas perspectivas más cautelosas para el próximo año, así como las tendencias de las reservas, que muestran signos de menor crecimiento.